

Presseerklärung: FWE-Grillnachmittag bei schönstem Wetter

"Ist Petrus auch einer Ihrer Wähler?" scherzte ein Bürger, der der Einladung der FWE zum "Angrillen" am letzten Samstag gefolgt war. Die Vermutung lag nahe, denn wir hatten ein sagenhaftes Glück mit dem Wetter. Wir haben uns sehr gefreut über den sonnigen Nachmittag, an dem wir auch mit einigen Bürgerinnen und Bürgern ins Gespräch kommen konnten. Bei kalten Getränken und leckeren Würstchen, natürlich auch Veggie-Würstchen, ging es auch um einige aktuelle Eschborner Themen, die diskutiert wurden.

Ganz nebenbei haben wir uns ein Bild machen können vom Grillplatz in den Unterwiesen. Die Grillplatz-Situation in Eschborn ist bereits seit vielen Jahren Thema bei der FWE. Insbesondere für den Grillplatz an den Unterwiesen hatten wir eine Vandalismus-sichere Ausstattung beantragt, nachdem der Grillplatz wiederholt mutwillig zerstört worden war.



Beim Angrillen

Nach unserem erfolgreichen „Angrillen“ können wir bestätigen, dass die Ausgestaltung des Grillplatzes insgesamt sehr gelungen ist und ein wunderbares Ambiente für einen tollen Grillnachmittag im Grünen darstellt!

Insbesondere die einfache und unkomplizierte Art der Reservierung des Grillplatzes hat uns aber überzeugt. Ein paar Kleinigkeiten kann man verbessern, das werden wir an die Verwaltung adressieren.

Wir wollen die Veranstaltung im nächsten Jahr auf jeden Fall wiederholen!

Als nächste Aktion steht nun das **STADTRADELN** im Kalender, woran die FWE auch dieses Jahr wieder gern teilnimmt.

Und wir freuen uns auch schon sehr auf unser **FWE-SOMMERFEST** am 7. Juli ab 13:00 im Garten der Königsberger Straße 29, zu dem wir wieder herzlich einladen.

Ihre FWE – Freie Wähler Eschborn